



## No se deben bajar: Xóchitl Gálvez

Xóchitl Gálvez consideró que los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México no deben declinar en su favor como han sugerido algunos actores políticos.



"Creo que no se deben bajar, tenemos que hacer nuestra lucha cada uno", dijo en una reunión con empresarios en la capital morelense. "Todo mundo tiene derecho a tener una aspiración legítima". Según dijo, es muy respetuosa de Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, quienes, como ella, van adelante en las preferencias.

"Son personas que han construido su proyecto hace meses y creo que lo justo es lograr conseguir las 150 mil firmas, eso es de entrada lo que cada uno de nosotros buscaríamos", expresó.

La senadora dijo que le interesaría que se apliquen las encuestas anunciadas y los aspirantes participen en los foros programados. "Lo lógico es que sigamos en esta contienda. Sí reconozco que he remontado en las encuestas, pero yo sí quiero llegar hasta al final, el día de la elección, donde sean los ciudadanos los que decidan con su voto quién debe encabezar el Frente", afirmó.

Acompañada por el ex Gobernador de Morelos, Marco Adame, Gálvez abrió su gira con una visita al Obispo de Cuernavaca, Ramón Castro, para pedirle su bendición y felicitarlo por haber organizado una marcha contra la violencia.

Ante los cuestionamientos del Presidente Andrés Manuel López Obrador por los millonarios contratos que obtuvieron sus empresas, Gálvez urgió a los cúpulas empresariales a manifestar su rechazo y a defender el secreto bancario.